

ADVANCE CONTRACT AWARD NOTICE (ACAN) / PRÉAVIS D'ADJUDICATION DE CONTRAT (PAC)

ACAN / PAC # LW062

<p>The National Capital Commission (NCC) has a requirement for the service expertise in Microsoft Dynamics AX.</p> <p>The purpose of this Advance Contract Award Notice (ACAN) is to signal the NCC's intention to award an additional hourly rate contract to DUKELOW BUSINESS AND INFORMATION CONSULTANTS for \$ 50,000 exclusive of taxes (with a possibility of extension).</p> <p>The NCC previously awarded two contracts by ACAN in 2016 to DUKELOW BUSINESS AND INFORMATION CONSULTANTS for \$ 45,200 including taxes and \$39,053</p> <p>The NCC initially awarded a competitive contract by invitation to DUKELOW BUSINESS AND INFORMATION CONSULTANTS in 2015 for \$ 94,920 including taxes.</p>	<p>La Commission de la capitale nationale a l'intention de s'approvisionner des services experts conseils en Microsoft Dynamics AX.</p> <p>Le présent préavis d'adjudication de contrat (PAC) a pour but de communiquer l'intention de la CCN à octroyer un troisième contrat à taux horaire à DUKELOW BUSINESS AND INFORMATION CONSULTANTS pour 50 000 \$ hors taxes. (avec possibilité d'extension)</p> <p>La CCN a déjà attribué deux contrats via un préavis d'adjudication de contrat (PAC) en 2016 à DUKELOW BUSINESS AND INFORMATION CONSULTANTS pour 45 200 \$ incluant taxes et 39 053 \$.</p> <p>La CCN a initialement attribué un contrat compétitif par invitation à DUKELOW BUSINESS AND INFORMATION CONSULTANTS en 2015 de 94 920 \$ incluant taxes.</p>
<p>Before awarding a contract, however, the NCC provides other consultants with the opportunity to demonstrate that they are capable of satisfying the requirements set out in this Notice, by submitting a statement of capabilities during the fifteen (15) calendar day posting period. If other potential consultants submit statements of capabilities during the fifteen (15) calendar day posting period that meet the requirements set out in the ACAN, the NCC will proceed to a full tendering process on either the government's electronic tendering service or through traditional means, in order to award the contract. If no other supplier submits, on or before the closing date, a statement of capabilities meeting the requirements set out in the ACAN, a contract will be awarded to the pre-selected supplier.</p>	<p>Toutefois, avant d'octroyer un contrat, la CCN aimerait offrir aux experts conseils la possibilité de faire la preuve qu'ils sont capables de répondre aux exigences établies dans le présent préavis, en présentant un énoncé de capacités pendant la période d'affichage de quinze (15) jours civils. Si d'autres experts conseils potentiels présentent un énoncé de capacités pendant la période d'affichage de quinze (15) jours civils et prouvent qu'ils répondent aux exigences établies dans le PAC, la CCN enclenchera le processus d'appel d'offres complet soit en ayant recours au service des appels d'offres électronique du gouvernement ou au moyen traditionnel, afin d'adjuger le marché. Si, au plus tard à la date de clôture, aucun autre expert conseil ne présente d'énoncé de capacités répondant aux exigences établies dans le PAC, un contrat sera octroyé au expert conseil présélectionné.</p>
<p>Consultants who consider themselves fully qualified and available to meet the specified requirements may submit a statement of capabilities in writing to the contact person identified in this Notice on or before the closing date of this Notice. The statement of capabilities must clearly demonstrate how the supplier meets the following minimum essential requirements:</p> <p>Statements of capabilities submitted by consultants must:</p> <ol style="list-style-type: none"> a. Be provided in writing within the specified timeframe as indicated on the ACAN; and b. Include documentation that clearly demonstrates that the supplier meets the requirements as set out in the Notice. 	<p>Les experts conseils qui se considèrent entièrement qualifiés et qui sont disponibles pour répondre aux exigences précisées peuvent présenter un énoncé de qualités par écrit à l'autorité contractante dont le nom figure dans le présent préavis, au plus tard à la date de clôture du présent préavis. L'énoncé de capacités doit clairement faire la preuve que le expert conseil répond aux exigences ci-dessous :</p> <p>Énoncés de capacités</p> <p>L'énoncé de capacités présenté par le expert conseil :</p> <ol style="list-style-type: none"> a. doit être fourni par écrit dans les délais indiqués dans le PAC; b. doit inclure les documents montrant bien que le expert conseil répond aux exigences définies dans le préavis.

<p>Minimum Essential Requirements of the Statement of Capabilities</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Support system testing: <ul style="list-style-type: none"> - for new system builds as required in the procurement and finance areas, - troubleshooting of test failures in the procurement and finance areas, - testing of system customizations as part of preparation for implementation of system builds. 2. Support the preparation of End-user Training at the NCC including the revision of training material of Finance processes; <ul style="list-style-type: none"> - for new users in the NCC's Purchase Requisition Process - for new users in NCC's Invoice Approval process 3. Support operational processes including troubleshooting issues with; <ul style="list-style-type: none"> - NCC financial data bases, - workflows and Security roles, - troubleshooting issues identified subsequent to any new builds/updates, as required. 4. Provide and install, with documentation and end user training, a functional data upload tool for AX which will enable users to easily enter (without the need to re-key data) journal entries, credit card reconciliations, petty cash reconciliations and other transactions of that nature into the financial system (50% of contracted time). 4. DUKELOW BUSINESS AND INFORMATION CONSULTANTS: <ol style="list-style-type: none"> i. has an enormous amount of AX 2012 experience ii. has earned both Finance and "Trade & Logistics" certifications from Microsoft in Dynamics AX. These certifications indicate that the consultant is qualified to configure, test and train in these areas iii. has participated in many AX 2012 implementations, including the Royal Canadian Mint, another Crown Corporation. During these implementations, did configuration, testing and training. iv. very familiar with the Business Processes of the NCC: v. has been involved in the development of this business process since the beginning. vi. knows how the NCC functions in order to ensure that the development reflects the NCC Process. vii. wrote all of the Test Scripts for the Procurement department of the NCC and has written Training Manuals for several 	<p>Exigences minimales essentielles des énoncés de capacités</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Test du système de support : <ul style="list-style-type: none"> -Pour nouvelles série des tests d'acceptation requis par le département de l'approvisionnement et des finances ; - Pour le dépannage des tests échoués dans les domaines de l'approvisionnement et des finances -Tests des personnalisations du système dans le cadre de la préparation à la mise en œuvre de ceux-ci. 2. Appuyer la préparation pour la formation des utilisateurs y compris la révision du matériel de formation des processus financiers de la CCN : <ul style="list-style-type: none"> -Pour les nouveaux utilisateurs dans le processus de réquisition d'achats de la CCN ; - Pour les nouveaux utilisateurs dans le processus d'approbation des factures de la CCN. 3. Appuyer le processus de passage vers le nouveau système : <ul style="list-style-type: none"> - Validation de la base de données de la CCN ; - Validation des « workflows » et des rôles de sécurité dans l'environnement Production ; - Dépannage des défauts et mise-à-jours identifiés après le lancement du système. 4. Fournir et installer, avec la documentation et la formation des utilisateurs, un outil de téléchargement de données fonctionnel pour AX qui permettra aux utilisateurs d'entrer facilement (sans avoir à redéfinir les données) les écritures journalières, les rapprochements de cartes de crédit, les rapprochements de liquidités et autres transactions de cette nature dans le système financier. (50% du temps contracté) 4. DUKELOW BUSINESS AND INFORMATION CONSULTANTS : <ol style="list-style-type: none"> i. a un énorme montant d'expérience avec AX 2012 ii. gagné des certificats de Microsoft dans AX pour finances et « métiers et logistiques ». Ces certifications indique que l'expert conseil est qualifié à configurer, tester, et former dans ces domaines. iii. a participé dans plusieurs mises en œuvre d'AX 2012, incluant à la monnaie royale canadienne, une autre société d'état. Pendant ces mises en œuvre l'expert conseil a fait la configuration, les essais, ainsi que la formation iv. est très familier avec les processus d'affaires de la CCN v. a été impliqué dans le développement de ces processus dès le début. vi. connaît comment la CCN fonctionne pour s'assurer que le développement reflet les processus de la CCN. vii. a écrit tous les scripts de test pour la division de l'approvisionnement de la NCC, et a écrit des manuels de formation pour plusieurs processus
--	--

<p>viii. Finance processes specified and then created all of the Dynamics AX workflows that were the responsibility of the NCC, and specified several Customizations prepared by our partner, CGI.</p> <p>ix. has been a key member of the cross-functional team developing a new process for the approval of Vendor Invoices.</p> <p>x. provided key support during the implementation of the Dynamics AX 2012 system July 1, 2016.</p> <p>xi. combination of Dynamics AX experience and knowledge of the NCC is unique</p>	<p>viii. financiers. a spécifié et créé tous les « workflows » dans Dynamics AX qui ont été la responsabilité de la CCN, et a spécifié plusieurs customisations qui ont été préparé par notre partenaire, CGI.</p> <p>ix. a été un membre clé de l'équipe inter-fonctionnelle qui a développé un nouveau processus pour l'approbation des factures des vendeurs.</p> <p>x. a été aussi un membre clé de l'équipe responsable pour le lancement du système Dynamics AX 2012 le 1er juillet, 2016.</p> <p>xi. Cette combinaison d'expérience dans Dynamics AX et connaissance de la CCN est unique.</p>
<p>All questions, requests for clarifications or statement of capabilities submissions must be submitted in writing to: Lana Wilson, Senior Contract Officer E-mail lane.wilson@ncc-ccn.ca</p>	<p>Toutes questions, demandes de clarification ou soumission d'énoncé de qualités doivent être adressées par écrit à : Lana Wilson, Agent principal aux contrats Courriel lane.wilson@ncc-ccn.ca</p>
<p>This requirement falls within the exemptions under the Agreement on Internal Trade (AIT), Chapter 5, Article 506, items 12 (b) where there is an absence of competition for technical reasons and the goods or services can be supplied only by a particular supplier and no alternative or substitute exists.</p>	<p>Cette demande fait partie des exceptions sous l'accord sur la commerce intérieur (ACI) chapitre 5, article 506, items 12 (b) lorsque, pour des raisons d'ordre technique, il y a absence de concurrence et que les produits ou services ne peuvent être fournis que par un expert conseil donné et qu'il n'existe aucune solution de rechange ou encore de produits ou services de remplacement.</p>